

# 笑顔と夢と五中プライド



八代市立第五中学校学校だより

No.4 令和7年7月18日

文責：高森 昭憲

<https://jh.higo.ed.jp/yat5>

学校教育目標：「生徒の夢を育み、生徒と地域の未来を創造する教育～成長を実感できる学校～」

## さわやかコンサート開催～「命の大切さ」を学びました～

7月1日（火）、「社会を明るくする運動」事業の一環で、シンガーソングライターのむたゆうじさんによるコンサートが開催されました。語りあり歌ありの内容で、最後には生徒、職員、スタッフの方々が一緒に踊ったり歌ったりしました。命の大切さ、生きることの意味、自分の名前に込められた家族の思いなど、心に響く内容でした。後日、むたさんには感想文を送付しました。人とのつながりについて考えたひとときでした。



## 働くことの意義について学びました～2年生職場体験学習実施～

7月8日（火）・9日（水）の2日間、2年生は職場体験を行いました。飲食店やホテル、保育園などの各事業所で、体験をさせていただきました。働く意義や給料をもらうことの大変さ等について貴重な体験をすることができました。とても充実した経験から、夏休みに何かボランティアができるかといった相談をしに来る生徒も数人いたことから、それだけ大きな刺激になる貴重な体験だったということを感じました。体験時の写真等はホームページに載っておりますので、確認していただければ幸いです。受け入れてくださった地域の事業所の皆様には心より感謝します。



## クリエイトハピネス～学年を超えた仲間づくり～

7月15日（火）に生徒会企画の活動（クリエイトハピネス）を行いました。学年を超えて各委員会ごとにチームを編成し、今回は校内のお楽しみクイズラリーをしました。日頃は学年ごとに活動することが多いのですが、この日ばかりは先輩後輩関係なく和気あいあいと活動をする姿を見ることができ、微笑ましい気分になりました。



## 1学期を終えて～明日から夏休み～

今日（7月18日・金）で71日間の1学期が終わりました。

終業式では「学校行事など全体的によく頑張った1学期でした。それぞれ課題も残っていると思います。学期の節目にあたって、自分自身を振り返り、自分の成長したことや頑張ったこと、まだ足りないところを整理し、2学期に生かしてほしい」といった話をしました。

最後に「事故やけが、熱中症等に気をつけること」、「規則正しい生活をし、2学期の始業式に元気で登校すること」の2点について約束しました。

2学期に元気な姿を見せてくれることを楽しみにしています。

## 校長の窓

県中体連がすでに始まっています。7月12日（土）13日（日）には、野球の応援に行きました。2回戦まで駒を進めましたが、残念ながら逆転負けをしてしまいました。ひたむきに真剣に汗する姿、生徒の悔し涙を目の当たりにし、思わず目頭が熱くなりました。県ベスト8！素晴らしい成績です。残すは女子バレーボール、剣道、陸上、水泳がこの週末から始まります。頑張れ五中！！一分一秒でも仲間とともにプレーを！